

壮行会—全国高校総合体育大会・総合文化祭、 全国高校野球和歌山大会

期末考査3日目、7月2日(月)のテスト終了後、全校生徒が体育館に集まり、壮行会が開催されました。今年は生徒の壮行会の前に、ロンドンオリンピックのレスリング競技に出場される本校OBの湯元健一選手、湯元進一選手の壮行会がありました。健一選手はフリースタイル60kg級、進一選手は同55kg級の日本代表です。学校長挨拶、生徒会長激励の言葉に続き、両選手の高校時代の師である山路教諭よりお二人についての紹介がありました。その後、生徒会代表より両選手に花束の贈呈があり、それらに応じてお二人からはお礼の言葉とオリンピック金メダル獲得へ向けての力強い言葉があり、生徒たちからの拍手の中、両選手は体育館を後にされました。

引き続き行われた在校生の壮行会は、出場、出展クラブの生徒が舞台上に整列した後、小山校長より挨拶がありました。その中で学校長は『成功の哲学』の著者、ナポレオン・ヒルの名言「強い人が勝つとは限らない。すばしい人が勝つとも限らない。私はできる、そう考えている人が結局は勝つのだ」を引用し、「まずは初戦突破を目標に頑張ってください。期待しています。」と激励の言葉をおくりました。続いて生徒会長からも激励の言葉があり、次に出場する各クラブの開催場所と日程がそれぞれ紹介されました。その後、吹奏楽部と応援団による校歌演奏等の激励があり、最後に出場選手を代表して陸上競技部の土井潔主将が「今日は私たちのためにどうもありがとうございます。3年生にとっては最後の大会です。和工代表として、和歌山県の代表として頑張ってください。」と、お礼と決意の言葉を述べました。

壮行会が終わり体育館の外に出た生徒たちは、西方の雲の切れ間にのぞいている青空を眺めながら教室に戻りました。

《出場クラブ日程、会場紹介》

- 剣道部 8月6日～9日 新潟市東総合スポーツセンター
- ウエイトリフティング部 8月1日～5日
石川県立飯田高校体育館
- ボクシング部 7月29日～8月4日 新潟市体育館
- レスリング部 8月2日～5日 新潟市鳥屋野総合体育館
*世界カデットレスリング選手権大会
(8/24～28:アゼルバイジャン バグデー市)
- 体操部 8月2日～5日 サンドーム福井
- 写真部(出展) 8月8日～12日
福野文化創造センター(富山県)
- 囲碁将棋部(囲碁部門) 8月8日～9日
朝日町文化体育センター(富山県)
*第36回文部科学大臣杯全国高校囲碁選手権全国大会
(7/23～25:日本棋院会館)
- 硬式野球部 7月13日～28日 県営紀三井寺球場



星に願いを— 七夕の笹飾り

本館2階の中庭に今年も七夕の笹飾りが登場しました。織姫と彦星の伝説として親しまれている七夕は、奈良時代に中国から伝わった行事です。中庭の笹飾りは図書部員の皆さんと司書の先生が協力して置いてくれたものです。傍の机に短冊とひもが用意されていて、希望する生徒は願い事を書いて結ぶことができます。「幸せになれますように」「成績が上がりますように」や「甲子園へ行くぞ!」「花園へ絶対行く!」等に混じって、「バレンタインでチョコが沢山もらえますように」のような気の早いものもありました。



7月の行事予定

- 1日(水) 登校日(全学年)
- 2日(木) 中学生体験学習(市内)
- 3日(金) 中学生体験学習(市外)
- 21日(火) 高校生防災スクール
- 27日(月) 二学期始業式
(1限目)



2012

和歌山県立和歌山工業高等学校(全日制)

〒641-0036 和歌山市西浜3丁目6番1号 Tel:073-444-0158 / Fax:073-444-2510

HP: <http://www.wakayama-th.wakayama-c.ed.jp/>